

Antrag Nr. 14-O-05-0044

GRÜNE

Betreff:

Beschlussfassung Stadtmuseum

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) Auskunft zu erteilen, warum die dem Ortsbeirat in seiner Sitzung am 6.11.2014 zur Kenntnisnahme vorgelegte Beschlussfassung des Magistrats (Nr. 823 vom 28. Oktober 2014) im Nachhinein durch eine geänderte Fassung ersetzt wurde.
- 2) zur Kenntnis zu nehmen, dass der Ortsbeirat dieses Vorgehen höchst undemokratisch findet und empört ist.
- 3) Auskunft zu erteilen, in wessen Auftrag dieser nachträgliche Austausch durch wen vorgenommen wurde und ob dies - und wenn ja welche - Konsequenzen für die Handelnden nach sich zieht.
- 4) darzustellen, wie er dieses Vorgehen einschätzt und welchen Stellenwert der Magistrat zukünftigen Beschlüssen der Ortsbeiräte zumisst.
- 5) a) darzulegen, ob die vom Ortsbeirat beschlossene Formulierung unter Punkt I.2 trotz des Versuchs des nachträglichen Austauschs Bestand hat,
b) und wann mit der Nachreichung der von Frau Dezernentin Scholz zugesagten „genauen Formulierung des Ergebnisses der vergaberechtlichen Prüfung“ zu rechnen ist.
- 6) mitzuteilen, ob der Magistrat die Einschätzung des Ortsbeirats teilt, dass dieses Wirrwarr in den Sitzungsunterlagen in enger Korrelation zu dem Wirrwarr bei den Planungen des Stadtmuseums insbesondere bei dessen Vergabe und Finanzierung steht.
- 7) darüber Auskunft zu erteilen, ob bei einem Abweichen der Beschlüsse von Ortsbeirat und Stadtverordnetenversammlung nicht die gesamte Beschlussfassung nichtig ist und ordnungsgemäß nachgeholt werden muss.

Wiesbaden, 25.11.2014